

VIOLET

Le violet est la dernière couleur visible à l'extrémité de l'arc-en-ciel. Au-delà, c'est le mystère.



Il y a bien des choses dans la vie qui sont un mystère...
Il y a bien des questions.

Je me demande quelles sont les questions que tu te poses...

Tu peux prendre un «?» ici et le garder avec toi tout au long du parcours si tu le souhaites.





INDIGO

La nuit, par temps clair, on peut laisser son regard s'enfoncer dans la profondeur de l'espace.

Un jour, alors qu'il contemplait les étoiles, un homme s'est mis à réfléchir à qui il était.

Prends un miroir et regarde-toi.

L'homme a posé cette question à Dieu :

« Pourquoi les hommes sont-ils

importants pour toi ? »



Je me demande s'il t'arrive de poser ce genre de question...



BLEU

Depuis l'espace, notre planète ressemble à un joyau bleu en raison de la quantité d'eau qui la recouvre.

Le bleu nous fait aussi penser à Marie, la mère de Jésus.

Écoutez le bruit de la fontaine Imaginez que vous soyez un animal assoiffé - comme ce bruit serait agréable !

Versez de l'eau dans un gobelet, puis choisissez soit de la boire, soit de l'utiliser pour arroser l'arbre ou les plantes.





VERT

Le vert fait penser à tout ce qui pousse sur terre.

Un grand arbre permet aux insectes, aux chenilles et à toutes sortes de petites bêtes de se nourrir. Les oiseaux et les écureuils peuvent s'y réfugier.

Tu es en train de devenir de plus en plus en grand et de plus en plus fort.

Je me demande quel genre de personne tu veux être plus tard...



Mordille une feuille ou sens une des herbes.





JAUNE

Des fleurs jaunes... des pièces d'or... l'amour, la patience, la bonté...

Je me demande ce qui, parmi tout cela, a le plus d'attrait pour toi...

Prends une pièce d'or dans une main et l'un des mots dans l'autre. De ces deux choses, laquelle sera la plus importante pour toi quand tu seras adulte?





ORANGE

Mange un morceau d'orange. (Un seul !)

La Bible dit que l'amour, la bonté et la bienveillance sont comparables à des fruits – le fruit de l'Esprit.

Regarde l'image qui montrant un enfant et un adulte qui se tiennent par la main.

Est-ce que cette personne représente le genre d'adulte que tu aimerais être ?





ROUGE

La couleur rouge représente le danger. Elle veut aussi dire « stop ».

Un jour, notre voyage sur cette terre s'arrêtera.



Je me demande si la mort est vraiment la fin de notre voyage Peut-être que la route continue....

Les chretiens croient que la mort de Jesus n'était que le début... le voyage se poursuit et mène au ciel.

Je me demande ce qui se passera pour moi a la fin. .





La lumière blanche est le mélange de toutes les couleurs de l'arc-en-ciel.

Je me demande si le ciel est un mélange de toutes les couleurs de l'arc-en-ciel...

Quelle est la question qui te préoccupe le plus ?

Je me demande si le ciel est l'endroit où toutes nos questions trouvent une réponse...

